
   
 
 

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA 2021 DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 

AVALIAÇÃO, REALIZADA NO DIA 22 DE OUTUBRO DE 2021. 

Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às 10 horas, em modo 1 

remoto, por meio da plataforma google meet, teve início a 2ª (segunda) reunião ordinária de 2021 2 

da Comissão Própria de Avaliação (CPA) da Universidade Federal de Sergipe, com a presença da 3 

Comissão Principal: Eduardo Keidin Sera (vice-presidente da CPA e representante titular da 4 

PROPLAN), Joniely Cheyenne Moura Cruz (representante titular da SEDUC, sociedade civil), 5 

Kátia Suzane Travassos Santos Araújo (representante suplente da SEDUC, sociedade civil), Késia 6 

Santos de Lima (representante titular da PROEX), Renata Ferreira Costa Bonifácio (representante 7 

titular da POSGRAP), Carlos Alberto Barreto (representante titular do CODAP), Thabata Zelice da 8 

Cruz de Moraes (representante titular dos discentes da pós-graduação) e Larissa Santos Martins 9 

(representante suplente dos discentes da pós-graduação). 1) Aprovação do questionário de 10 

autoavaliação docente: a sessão foi aberta pelo vice-presidente, agradecendo a presença de todos. 11 

Em seguida, foi questionado se alguém havia alguma objeção ao questionário de autoavaliação 12 

docente. Não havendo manifestação, ele foi aprovado sem ressalvas. 2) Comissões setoriais: Em 13 

continuidade, foi apresentada a relevância das comissões setoriais, que têm o intuito de apresentar 14 

manifestações específicas de cada Centro/Campus. Contudo, muitas portarias de nomeação já 15 

estavam expiradas e todas as pessoas presentes concordaram com o envio de documento 16 

solicitando, para cada setorial, a nomeação dos novos membros. 3) O que ocorrer: Carlos 17 

(representante do CODAP) manifestou interesse em aplicar um questionário autoavaliativo ao 18 

Colégio de Aplicação. Como as tratativas com a DIAVI/CEMDI estão adiantadas, o docente 19 

sugeriu que o tema seja inserido como ponto de pauta na próxima reunião com o intuito apenas de 20 

notificar a Comissão sobre a realização desta pesquisa. Não havendo mais nada a tratar, eu, Marluce 21 

de Souza Lopes, lavro a presente ata, que foi assinada por mim e todos os presentes desta reunião. 22 


